## 14. Januar 2019

## Wenn Menschen alles ausblenden

Meine Kinder, so wie ihr informiert seit über das weltliche Geschehen und dementsprechend auch über die innigen Gebete, Lichtsendungen, Siegesrufe und guten Taten hilfreich im Einsatz seid, um Schlimmeres zu verhindern, verhalten sich sehr, sehr viele weltlich-orientierte Menschen genau entgegengesetzt. Sie akzeptieren nur ihre heile Welt, die sie auch gezielt aus ihren "Filmen herausziehen", symbolisch gesprochen, die sie zum Trost und Schutz immer wieder anschauen. Werden sie von euch mit der Realität konfrontiert, dass sind es sofort Verschwörungstheorien. Was nicht sein darf, wird auch nicht sein, so in etwa ist deren Lebensmotto. Aber gerade die Menschen, die sich hinter einer Fassade verstecken, werden merken, wie hart die Realität sein kann. Ihr könnt aber niemand zu seinem Glück zwingen, Meine Kinder. Diese sogenannten Ausblender des wahren Lebens, werden so sehr geschockt sein, dass sie oftmals seelische und / oder auch körperliche Folgen davontragen werden, falls nur ein Bruchteil dessen, was prophezeit wurde, eintrifft. Wenn diese Menschen wüssten, was ihr, Meine verlängerten Arme auf Erden, täglich für wundervolle Dinge leistet - durch eure guten Taten - sie wären überrascht, ungläubig oder auch kopfschüttelnd, wie man sich für andere Menschen einsetzen kann. Ein gewisser Prozentsatz wäre aber auch dankbar für diese Hilfe. Amen.